

Weniger Kinder in der Mensa

Corona-Hygieneauflagen sorgen für Platzmangel in Schönberg

VON NINA JANSEN

SCHÖNBERG. Corona macht das Büfett und Mensa-Essen zur Herausforderung. Die Mensa im Kinder- und Jugendhaus in Schönberg an der Gemeinschaftsschule Probstei kann nur 18 Plätze besetzen statt der üblichen 100. Deshalb kommen die Kinder nacheinander in Gruppen an den Mittagstisch, und der bleibt aufgrund des Platzmangels vorerst den Kindern aus dem Hort und der Schülerbetreuung der Grundschule vorbehalten. Die Schüler der Gemeinschaftsschule müssen erst einmal ohne auskommen.

→ Nur ein Kind darf zur selben Zeit sein Essen abholen, die Salatbar ist gesperrt.

Als die ersten Kinder zur Mittagszeit in die Mensa kommen, sind die Tische gedeckt – eine Corona-Hygienevernahme; so müssen sich die Kinder das Besteck nicht selbst aus dem Besteckkasten nehmen. Vor dem Eingang stellen sie sich ganz routiniert in die Schlange und desinfizieren sich die Hände am Spender mit dem Desinfektionsmittel, bevor es hineingeht. Drinnen gilt ein Mindestabstand von einer halb Meter.

Das größte Problem sei



In der Mensa des Kinder- und Jugendhauses in Schönberg läuft es momentan etwas anders ab als gewöhnlich: Für Ida (7) sowie die etwa 50 anderen Kinder gibt es heute Nudeln.

FOTO: NINA JANSEN

die Herausgabe der Mahlzeiten auf den offenen Tellern, sagt die stellvertretende Mensaleiterin Anja Lensch. Deshalb wurde die Durchreiche mit einer Wand

verschlossen. Die Teller werden jetzt durch eine kleine Öffnung gereicht, nur ein Kind darf zur selben Zeit sein Essen abholen. Aus Hygienegründen ist

auch die Salatbar gesperrt. Nach 20 Minuten etwa ist die nächste Gruppe dran. Hinaus geht es durch eine zweite Tür, den Ausgang. Die Tische werden abge-

räumt, desinfiziert und erneut gedeckt. Bis zu 50 Kinder sind derzeit an einem Tag in der Mensa, unter normalen Umständen sind es viermal so viele. 2,50 Euro kostet eine Mahlzeit.

Die Jugendarbeiter warten darauf, dass wieder alle Kinder wie gewohnt in die Mensa können. Denn es gebe etwa 50 Kinder, die ihr Mittagessen über den Mittagstischfonds finanziert bekämen, das Angebot aktuell aber nicht nutzen könnten, sagt Matthias Sieck vom Kinder- und Jugendhaus. „Das ist nicht nur ein Essen, da steckt ein ganzes Schicksal hinter.“

Der Mittagstischfonds basiert auf Spenden und Geld der Gemeinde. Damit soll sichergestellt werden, dass auch Kinder, deren Eltern das Mittagessen in der Schule nicht bezahlen können, jeden Tag eine warme Mahlzeit bekommen. Der Lions Club Wagrien spendet regelmäßig für den Mittagstischfonds und hat kürzlich wieder 2000 Euro an die Gemeinde überreicht. Die Gemeinde dankte bei der Spendenübergabe dem Lions-Club-Präsidenten Michael Rehfuß, für den das Projekt „eine Herzensangelegenheit“ sei. „Die Idee des Mittagstischfonds, der nun bestimmt schon 20 Jahre alt ist, ist einfach toll, und die Vielfalt der Spenden ist beeindruckend“, sagte Schulverbandsvorsteher Lutz Schlünsen.

POLITIKNOTIZEN

SCHÖNBERG. Gemeindevertretung, heute, 25. Juni, 19 Uhr, Hotel Am Rathaus. Themen: Beratung und Bechlussfassung über die Aufstellung der 15. Änderung des Bebauungsplans Nr. 20 für das Gebiet „Ortsteil Holm, Osterwisch 2“, Aufhebung des Beschlusses zur Förderung der Inanspruchnahme von Kindertagespflege, Festsetzung der Elternbeiträge für die Kindertageseinrichtungen.

WENDTORF. Gemeindevertretung, heute, 25. Juni, 19 Uhr, Sport- und Freizeithalle. Themen: Aufstellung des Bebauungsplans Nr. 13 für das Gebiet „nördlicher Kurpark, nördlich der Strandstraße, südwestlich der Straße Am Park und südöstlich der Straße Feldberg“, Sachstand zur Oberflächenentwässerung im bebauten Gemeindegebiet, Sachstandsbericht über die Sanierungsplanung für die Otto-Steffen-Sport- und Freizeithalle.

KÖHN. Gemeindevertretung, heute, 25. Juni, 19.30 Uhr, Bürgerhaus Stakenteich. Themen: Satzung über den Betrieb und die Benutzung einer kommunalen Kindertageseinrichtung, Antrag auf Unterstützung der weiblichen Fußballjugend.

STEIN. Gemeindevertretung, heute, 25. Juni, 19.30 Uhr, Haus des Kurgastes. Themen: Satzung über den Betrieb und die Benutzung einer kommunalen Kindertageseinrichtung, Jahresrechnung 2019.

IHRE EXPERTEN VOR ORT

HANDWERK | DIENSTLEISTUNG | GEWERBE



Schutz garantiert -

Moderne Aluminium-Haustüren kombinieren Sicherheit, Komfort und Design

(epr) Das persönliche Refugium ist einer der wenigen Orte, wo ausschließlich unsere eigenen Regeln gelten. Bei der Entscheidung, wer überhaupt hineingelangt und wer nicht, spielt die Haustür eine maßgebliche Rolle. Scheurich24.de, der Spezialist im Bereich Türen, Tore und Antriebe, hält ein breites Portfolio an Modellen für den Hauseingang bereit. Besonders gut beraten sind Eigentümer z. B. mit Aluminium-Haustüren. Im Gegensatz zu Holz oder Kunststoff zeichnet sich der hochwertige Werkstoff durch Langlebigkeit und geringen Pflegeaufwand aus und ist daher optimal für den Einsatz bei Türen geeignet: Ob Wind, Regen, Schnee oder erhöhte UV-Belastung – Aluminium trotzt auch extremen Witterungsbedingungen. Und selbst wenn es mal etwas turbulenter zugeht, ist das kein Problem, denn dank ihrer Robustheit kann der Tür sogar mechanische Belastung nichts anhaben. Zudem verfügt sie über eine ausgezeichnete Wärmedämmung, sodass sich Heizkosten einsparen lassen. Darüber hinaus punktet die Haustür in Sachen Sicherheit: Aufgrund der hohen Widerstandsklasse solcher Varianten kann man gewiss sein, dass keine ungebetenen Gäste in den privaten Bereich eindringen. Das Beste: Auch die Gestaltungsmöglichkeiten sind dank individueller Farb- und Motivauswahl nahezu grenzenlos. Mehr unter www.scheurich24.de und www.homeplaza.de.



Dank der positiven Eigenschaften des Werkstoffes Aluminium vereinen Haustüren aus dem hochwertigen Material Sicherheit, Komfort und Design.

(Foto: epr/Scheurich24.de)

Abfluss dicht?	24 Stunden/Tag 365 Tage/Jahr	REMONDIS	0431/6 90 40
Anzeigenannahme	Kieler Express		0431/90 35 55
Containerdienst	ABSOLUT Containerdienst www.absolut-container.de		0431/7 94 56
Dielen/Parkett	Dielen-Kontor Nord www.dielen-online.de		0 43 49/9 15 98 26
Estrichbau	STEFAN SENGERT Rethsahl 7, 24253 Probsteierhagen		0 43 48/80 40
Fahrgerüste- u. Leiterverleih	Blumtritt		0431/54 29 67
Fenster, Türen	Rollladen inklusive Einbau Hans Rathje GmbH Meisterbetrieb		04342/80 00 90
Gerüstbau und -verleih	Blumtritt		0431/54 29 67
Heizung	Modernisierung – Reparatur – Wartung – 24-Std.-Notdienst WIT NORD GmbH		0431/7 17 83 35
Insektschutz	Hans Rathje Preetz		04342/80 00 90
Kaminöfen	Schornsteinbau, und alles, was dazugehört HEIFO - Meisterbetrieb - Kosefeld - An der B 76		04354/87 55
KN - Kieler Nachrichten	Anzeigenannahme		0431/90 35 55
Malerarbeiten	Bernd Ziemus, Malermeister – Verkauf von Kreidezeit Naturfarben www.kieler-maler.de		0431/9 56 19

alles rund um den Heiztank v. gepr. Fachbetrieb
WTT Nord GmbH, 24-Stunden-Notdienst

0431/7 17 83 15

• Service für alle Fabrikate •

04307/8 12 50

Ihre Ansprechpartnerin für „Ihre Experten vor Ort“ ist Esmeralda Reimers, 0431/903 2547, verkaufsassistenz@kieler-nachrichten.de